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事发：本月初被警方意外带走

赵磊现任拳跆中心副主任，还担任跆拳道协会副主席和秘书长一

职。赵磊是在本月初被警方带走的，当时只有总局知道他的下落，拳跆

中心很多不了解情况的工作人员当时还以为赵磊“失踪”了，但是具体

情况总局一直没有对外透露。

总局过去设立了重竞技中心，包括拳击、跆拳道、举重、柔道和摔跤

等重竞技项目，后来为了便于管理，取消重竞技中心，设立拳跆中心和举

摔柔中心。现任足管中心主任的韦迪就曾在过去的重竞技中心任职，不

过那时赵磊还未到重竞技中心。在“奥运战略”下，赵磊具体分管拳击和

跆拳道期间，这两个项目成为中国体育的“优势项目”。2008年奥运会

上，拳跆中心夺得三枚奥运会金牌，拳跆中心和赵磊均获得嘉奖。

赵磊曾在接受采访时表示，“夺得金牌与举国体制有很大关系。在

备战两届奥运会期间，不少省市都表现出了无私奉献的精神，如河南省

为陈中专门在北京设立了办事处，还有个人出资解决了首届全国锦

标赛的费用，这更是一个壮举。”赵磊的工作也曾备受总局领导认可。

官方：去“协助调查”

昨日，记者电话联系了拳跆中心的主任常建平，从他那里确认了

这个消息。不过常建平表示，自己只知道赵磊被总局叫去协助调查，

后来就没再回来，具体是不是因为经济原因，还是其他问题，现在拳

跆中心这边都不清楚。

据悉，虽然拳跆中心是一个整体，常建平为中心主任，不过就像

所有的中心管理模式一样，中心的领导在分配管理项目上有所侧

重。一般都是主任主抓一个项目，而其他项目则由主管副主任负

责。拳跆中心也是如此，常建平主抓拳击，平时跆拳道方面的赛事安

排、集训乃至和跆拳道本家韩国之间的交流等等，都是赵磊进行运

作。因此，赵磊在国内跆拳道界有着很高的威望。虽然世界跆联

在努力降低裁判因素对比赛的影响，但是不可否认的是，跆拳

道作为打分得分项目，总会有些说不清的裁判因素存在。赵磊

在与执世界跆拳道牛耳的韩国人打交道方面很有一套。

意义：向体育界其他领域深入

2010年8月，根据掌握的情况，警方立案侦查足球反赌的相关人

员，逮捕了王珀等人，由此掀开了足坛“反赌扫黑”的序幕。接下来的

案件发展较快，随后时任总局足管中心主任南勇和谢亚龙相继落马，

蔚少辉等数名足管中心工作人员被捕。尽管案件均已经进入庭审准

备阶段，其他运动中心始终风平浪静，但是现在这份平静被打破了。

在2010年初，总局对其他项目中心也敲了警钟，并开展了为期一

个月的整风运动，但是显然并没有收到应有的效果。拳跆中心副主

任赵磊日前被警方带走，随后检察院进入拳跆中心调查赵磊相关问

题。目前对赵磊的调查已经进入司法程序，经济问题是这名副厅级

干部被警方带走的主要原因。

在足坛反赌扫黑过程中，多名足协领导被逮捕时，足球项目被外

界诟病，同时其他项目也被外界关注有无贪腐的问题。而现在赵磊

被带走，显然也让外界看到了在体育领域中的贪污腐败并不会因为

金牌而获得“赦免权”，这对整个体育界的风气整肃有着积极而重

大的意义。

除了足球领域外，中国体坛的“反赌扫黑”已经在其他领域内开展。十一黄金周后，

现任拳跆中心副主任赵磊被警方带走，预示着“反赌扫黑”正在向体育界其他领域深入，

此事件也因此在“反赌扫黑”行动中具有重要意义。据悉，目前对赵磊的调查已经进入司

法程序，经济问题可能是这名副厅级干部被警方带走的主要原因。 江锐 整理
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